

On ajoute que la maison créera une spécialité pour le nettoyage des scapulaires, et que, pour avantager sa clientèle, elle en vendra d'un nouveau modèle en flanelle irrétrécissable.

La buanderie de la Providence étant construite par souscription publique et doucement forcée ; étant, de plus, exempte des taxes et des charges de toute nature, et ne faisant pas de crédit, le tarif du blanchissage sera un peu plus élevé que dans les buanderies profanes ; mais, par compensation, il sera fait un escompte de cinq pour cent, payable en indulgences partielles ou pleinières, selon le chiffre régulier des affaires traitées.

Allons ! allons ! tout ira bien.

CE QUI SE PASSE AU CIEL

Lecteurs incrédules, je vous entends ricaner à la seule lecture de ce titre. Ce qui se passe au ciel, vous allez me dénier le droit et le devoir de le savoir ; mais vous oubliez que tous les jours le moindre vicaire de la moindre paroisse vous parle du ciel comme d'un lieu d'où il vient, et que vous accueillez ses récits avec une confiance qui fait peu honneur à votre entendement.

Je vais donc vous dire ce qui se passe au ciel, non au séjour des bienheureux dont l'accès même en pensée m'est interdit par l'autorité diocésaine, mais sur un point de l'espace livré à nos regards, à nos études et à nos découvertes.

Imagine-t-on l'émotion de l'astronome, seul dans la nuit silencieuse, l'œil braqué sur un monde dont le séparent des millions de lieues, qui, tout à coup, découvre quelque signe fugitif d'un phénomène inattendu ? Est-ce illusion ? Est-ce réalité ? Et s'il est vrai que sur un petit globe perdu se passe quelque chose qui n'était pas prévu, qu'est-ce que ce peut être ? Comment arrêter l'imagination qui veut franchir l'espace, pénétrer les apparences, et trouver d'abord la clef du mystère ?

Quelle ne fut pas la surprise de l'astronome qui, le premier, aperçut il y a quelques années une sorte de projection lumineuse sur le bord inférieur du disque de Mars ? Depuis ce temps, tous les astronomes, l'œil fixé sur l'inquiétante planète, interrogent la tache lumineuse qui se maintient et grandit.

Mars est la planète la plus connue. Nous y suivons le cours des saisons, nous y voyons fondre les glaces des pôles : certaines taches sombres, dont la nuance se modifie de l'hiver à l'été, ont même paru d'immenses forêts qui changeraient d'aspect à la chute des feuilles. On y découvre des continents, des îles, des mers.

On n'y a pas encore aperçu des hommes. Mais puisque les conditions de la vie dans Mars ne sont pas très différentes de ce que nous